

Crean grupo para lidiar con plaga a cítricos

YENNIFER ÁLVAREZ JAIMES,
EL VOCERO

Ante las dificultades que enfrenta la industria de cítricos desde hace tres años y medio, que ha ocasionado pérdidas de hasta el 60 por ciento de las cosechas, la designada secretaria del Departamento de Agricultura, Myrna Comas, creó un grupo de trabajo para ayudar a lidiar con la plaga que lo ocasiona.

El grupo está compuesto por investigadores de la Universidad de Puerto Rico (UPR) y especialistas del Departamento para que desarrollen un plan integrado de manejo de la plaga.

Comas denunció además que la pasada administración no activó el protocolo necesario para que el Ejecutivo active un programa de emergencia.

La designada Titular de Agricultura dijo que el grupo de trabajo deberá rendir un informe para atender la plaga que impacta no solo a los cultivos locales sino a los de California, Florida y Latinoamérica.

La información fue divulgada luego que el gobernador Alejandro García Padilla firmó dos órdenes ejecutivas para instruir a las dependencias públicas a que adquieran de forma preferencial los productos locales y autorizar el desembolso de \$600 mil del Fondo de Emergencia para mitigar el impacto de la sequía en la industria ganadera durante los pasados tres meses.

Gobierno buscará exportar leche

De otro lado, la designada Secretaria de Agricultura, indicó a preguntas de EL VOCERO que el Gobierno evalúa exportar cinco millones de cuartillos de leche que de lo contrario tendrían que ser decomisados. Aunque no reveló los posibles compradores, la funcionaria aseguró que es viable. Indicó que el Gobernador autorizó \$900 mil para comprar a los ganaderos los excedentes de leche para evitar que se pierda el producto.



El Gobernador junto a la designada secretaria del Departamento de Agricultura, Myrna Comas.

EL VOCERO / Luis A. López